

【優勝】

- ・バレー ボール女子（仁賀保中）
- ・剣道男子団体（象潟中）
- ・ソフトテニス男子団体（象潟中）
- ・ソフトテニス女子団体（仁賀保中）
- ・ソフトテニス女子個人（斎藤さくら、進藤里彩子／仁賀保中）



▲仁賀保中バレー ボール部



▲象潟中男子 ソフトテニス部

【準優勝】

- | | |
|------------------------------|------------------------------|
| ・バスケットボール男子（象潟中） | ・ソフトテニス男子団体（仁賀保中） |
| ・ソフトボール女子（金浦中） | ・ソフトテニス男子個人（須藤優平／象潟中） |
| ・剣道男子個人（須藤優平／象潟中） | ・ソフトテニス女子個人（菊地希美・佐々木悠海／仁賀保中） |
| ・ソフトテニス男子個人（須藤源太郎、柴田大志／仁賀保中） | ・ソフトテニス男子個人（斎藤直也・斎藤樹／象潟中） |



▼仁賀保中女子 ソフトテニス部

▼象潟中男子剣道部



【第3位】

では1本も技を成功できませんでした。それでも本番では2本成功させ、今の自分の実力は出せたと思っています。小3から続けていた空手から集中力を学んだと思います。残念ながら一歩及ばず決勝進出はなりませんでしたが、もう少し慣れたら「もっとやれる」と感じました。

スノーボードと俳優を両立？

この競技の魅力はスピード感やジャンプしながら技を決めるスリルです。転んで骨折したり、脳震とうを起こしたりする、危険なスポーツですが、技は無限で、決まったときはすごく気持ちいいです。大会を通じて同世代の友だちもできました。英語はよく分かりませんが、技が決まったときには一緒に喜んでくれました。これからもチャンスがあれば大会に出演したいと思います。

スノーボード、空手のほか、中学では水泳部に入部しました。今までスノーボードの

4月に岩手になつたばかりの大友寛介さん。入学間もない4月下旬に、米国で行われたスノーボードの国際大会に出場しました。初めての海外にも臆することなく、現在の自分の実力は発揮できました。という大友さんは、さまざまごとに挑戦したいという夢を語ってくれました。

スノーボードを始めたのは、あまり覚えていませんが4才くらいからです。お父さんに無理矢理（？）勧められて、お母さんと弟を含め、家族の皆でスキー場に行っています。3月に岩手で行われた大会で優勝し、4月下旬にアメリカで、世界各国の代表による大会に出場することができました。自然と一緒に大きなコースで「世界」を体験できました。種目はスロープスタイルといつて、斜面に置かれたアイテム（レールやボックス）の上を滑ったりジャンプしたりして、技の難易度、完成度を競うものです。大会では、アメリカ式のアイテムに慣れるのが難しく、公開練習



大友寛介さん
(34区／12歳)



見事成功！アメリカでの勇姿！

の気持ちは、いろいろなことにチャレンジしたいと思っています。



にかほ保育園　ひまわり組の女児

チビッコ美術館
じょうずにできた！

お母さん いつもありがとうございます！
大好きなお母さんに
感謝の気持ちをこめて
プレゼントをつくりました。



約9メートルの雪の回廊

鳥海山行楽シーズン到来

～鳥海ブルーライン開通式～

4月28日、冬季閉鎖中だった鳥海ブルーラインの開通式が行われました。毎年、開通式には雪の回廊を楽しみに訪れる多くの車列が連なります。

ことは例年よりも積雪量が少なめでしたが、雪の回廊は9メートルほどあり、多くのドライバーたちが、車窓から見える景色を楽しんでいました。いよいよ鳥海山の本格的な行楽シーズンの到来です。

なお、当分の間、鳥海ブルーラインは凍結の恐れがあるため、午後5時から翌朝8時までの夜間は通行止めとなります。